

令和6年12月に実施いたしましたアンケートのその他欄にいただいたご意見へのご回答

・家族参観が家族1名と子の2名しか教室に入れないので父と母と子の3名で参加できたら嬉しいなと思いました。また、学園祭は3人（一家族）の参加OKでしたが、祖父母も来たらいいのになと思いました。どちらもコロナ禍以降なのかもしれませんがそうなら嬉しいです。

⇒行事へのご家族の参加人数につきましては、様々な感染予防の観点と大人が増えることによる子ども達への影響などから一定数に制限させていただいております。今後ご理解とご協力を賜れたらと存じます。

・学園祭は兄も共にとても楽しめました

⇒ご参加、ご協力ありがとうございました。

・マスクをつけていることにより口の動きが分かりに難しくなっているのが悩ましいです。感染症対策が理由なのは理解できますが本当に必要かという点も含め検討していただきたいです。職員の方々は本当に日頃からしっかりかつ丁寧に療育について向きあっていただいておりますので非常に感謝しておりますので宜しくお願いします。

⇒マスクについては様々な感染への影響を受けやすいお子様も在籍していることなどから、嘱託医とも相談の上、館内着用という対応をさせていただいております。園庭や屋上、園外活動など屋外では外しても可というルールとなっておりますので、場面に合わせて着脱を行っていただけると考えております。

・職員の方々がお休みされる際にお知らせがきますが、復帰された際にお知らせがないのは何か理由があるのでしょうか？保護者間で心配して話題になったりするのですが、「復帰されていますよ」と担当のクラスの保護者の方から伺ったりします。保護者が職員の方の事や園児への支援体制について心配している事を考慮頂ければ幸いです。

⇒お休みに入る際は日がはっきりきまっております、通知を出させていただきましたが、復帰の際は支援現場以外の業務から段階的に復帰するような形も取らせていただいております、いつから復帰ということがはっきりとお示しすることができておりませんでした。ご心配をお掛けし申し訳ありませんでした。今後は何らかの形でお伝えができるよう検討してまいります。

・いつも子どもを細やかに見て下さり本当にありがとうございます。

⇒保護者の皆さまにも日頃よりご理解ご協力をいただき、大変感謝しております。

・息子のクラスは豊富な活動プログラムでお楽しみ的な活動もありがたいです。子どもたちのできることや障害の程度で考えられているとは思いますが、クラスによって活動に差があるのはやっぱりしかたないのでしょうか…（クッキングとかおかいものとかバス散歩とかいちご組だけなのかな？）と感じました。

⇒子ども達にとって「楽しい！」と思える活動を念頭に置きつつ、職員側の思いが先行しないようにすることにも気を付けております。私たち職員がきっと楽しいはず、と思っていることが実は子ども達の気持ちの負担になってしまうようなこともありますので、子ども達が今どういう気持ちなのか、どういう段階にいるのかを職員間や保護者の皆さまとも共有しながら、子ども達が安心の中で楽しめる活動を考えていけたらと思っております。

・季節を取り入れた活動をしてくださりとてもうれしいです。いつも支援をありがとうございます！クリスマス会も楽しみです。

⇒いつもの安心した日々をベースにしながら、その中でいつもとは違った体験をすることも新たな成長と発見につながるように思っております。今後ご協力よろしくお願ひいたします。

・子どもとその家族への支援をいつもありがとうございます。大変感謝しております。今後ともどうぞ宜しくお願ひ致します。

⇒私たちも皆様のご理解ご協力をとても感謝しております。今後よろしくお願ひいたします。